



Pièces	8 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	2188
Prix	1 550 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

A pied de la mer et des commerces à vendre villa style 'provençal' avec une vue incroyable sur le golfe de saint-tropez - a renover - enorme potentiel d'une superficie d'env. 242 m² dont 37 m² de cave et atelier, elle se compose au rez-de-chaussée, entrée, séjour/salle à manger ouvert sur terrasse face mer, cuisine, deux chambres, salles de bains. En rez-de-jardin d'un séjour, une cuisine, 2 chambres dont une avec salle de bains, terrasse et vue mer. A l'étage, une chambre avec terrasse, point d'eau. Terrain de 1275m², cave et atelier. Enorme potentiel !!! Pc accepté et purgé pour piscine, ...

Walking distance from the sea and shops for sale 'provençal' style villa with an incredible view on the gulf of saint-tropez - to be renovated - huge potential with an area of approx. 242 sqm including 37 sqm of cellar and workshop, it consists of on the ground floor, entrance, living/dining room opening onto terrace facing the sea, kitchen, two bedrooms, bathrooms. On the garden level, a living room, a kitchen, 2 bedrooms, one with bathroom, terrace and sea view. Upstairs, a bedroom with terrace, water point. Land of 1275sqm, cellar and workshop. Huge potential!!! Pc accepted and purged for ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

